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こんにちは 連絡係の稲垣です。 

昨日の信長まつり、こんなにも岐阜に人が来るのか、っていう 46万人だった

と。岐阜市の全人口が 40万人程なので、それだけの人数だったと想像しま

す。観覧席の抽選に漏れが人も、たくさん沿道に居たとのことで、小競り合い

が続いたと。大きな事故もなくて良かったと思いたい。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣光晴 様 

 

いつも大変お世話になっております。 

標題の件につきまして、ご報告させて頂きます。 

お手数をお掛けしますが、会員の皆様へ周知よろしくお願い 

します。 

 

株式会社温こころ 

窪田 久美 


